



**Mi Universidad**

*Nombre del Alumno: Katherine Patricia Giron Lopez*

*Nombre del tema: Enfoque crítico*

*Parcial: III*

*Nombre de la Materia: Antropología medica*

*Nombre del profesor: Dra. Irma Sánchez Prieto*

*Nombre de la Licenciatura: Medicina humana*

*Semestre: II*

## **Enfoque crítico**

El enfoque crítico en antropología es una perspectiva teórica y metodológica que busca examinar y cuestionar las estructuras de poder, desigualdades sociales y sistemas de dominación presentes en las sociedades humanas. Este enfoque se desarrolló en respuesta a las limitaciones percibidas en enfoques más tradicionales de la antropología, que a menudo pasaban por alto las injusticias sociales y las relaciones de poder en el análisis de culturas y sociedades.

Este enfoque nos da a conocer sobre la importancia de la relación médico-paciente; esta tiene mucho que ver a la hora de consulta ya que si el medico no le genera confianza al paciente no resultara tan útil la consulta, porque el paciente debe de contarle todo lo que tiene de acuerdo al cuadro clínico que presenta. La relación médico-paciente es fundamental en la práctica de la medicina y se caracteriza por ser una relación de confianza, respeto, comunicación y colaboración entre el médico y el paciente.

La relación médico-paciente se basa en la confianza mutua entre ambas partes. El paciente confía en el médico para recibir atención médica competente y ética, mientras que el médico respeta la autonomía y la dignidad del paciente. La comunicación abierta y efectiva es esencial para una relación médico-paciente saludable. El médico debe ser capaz de escuchar activamente las preocupaciones y síntomas del paciente, así como de explicar claramente los diagnósticos, tratamientos y opciones disponibles en un lenguaje comprensible.

Asimismo, este enfoque busca ir más allá de la mera descripción de culturas y sociedades, para analizar críticamente las estructuras de poder y desigualdad que las atraviesan, con el objetivo último de contribuir a la justicia social y la equidad.

En la sociedad no deben de existir desigualdades debemos de tener empatía con las personas, ser amables; no discriminar a nadie ya sea por su color de piel, por su nacionalidad o por su economía, debemos de tener en cuenta que todos somos seres humanos.

